

Procedència d esta informació:

http://www.firadelacirera.org/prensa/

La Salzadella ha celebrado a lo largo de todo el fin de semana (5 y 6 de junio) la III edición de su Feria de la cereza y lo ha hecho con gran afluencia de visitantes. El pueblo se quedó pequeño para albergar a tanta gente atraída por tan suculenta fruta.

Hasta el domingo a las ocho de la tarde eran visibles los problemas de aparcamiento para los visitantes, signo, sin duda, de la buena acogida de una feria que este año contó con un personaje de excepción, el ex futbolista Pichi Alonso, encargado de inaugurar la feria junto al subdelegado, Antonio Lorenzo, el presidente de la Diputación en funciones, Francisco Martínez y el alcalde de La Salzadella, Abelardo Ripoll. También estuvieron los diputados provinciales Ramón Tomás y Esther Pallardó, entre otros.

Un congreso dará a conocer las propiedades de la cereza en octubre

06.06.10 - El municipio de la Salzadella está dispuesto a descubrir y promocionar nuevos productos que puedan obtenerse a partir de la cere-



za. Esta fruta, con la marca CV, es cada vez más conocida en un mayor número de plazas y mercados, según explicó el alcalde de la localidad, Abelardo Ripoll, quien apostó por aprovechar al máximo todas sus posibilidades. En este sentido anunció que la localidad acogerá en octubre un congreso para dar a conocer todas las posibilidades de este producto.

De hecho, en las casetas de esta III edición de la Fira de la Cirera los asistentes pudieron encontrar productos realizados en distintas partes del mundo a partir de la cereza, como frutos deshidratados, infusiones de rabos de cereza o aceite elaborado a partir de los huesos. «Espero que entre Diputación, Ayuntamiento y Universidad realicemos el congreso en octubre para que la temporada se pueda desestacionalizar», aseveró el primer edil.

En su discurso, Ripoll no pudo reprimir una pequeña reprimenda a la clase política. Al ver la plaza repleta de vecinos y con decenas de políticos a la espera de cortar la cinta inaugural del certamen se preguntó «cómo es que hay tanta gente para salir en la foto». Aunque agradeció las gestiones realizadas para traer fondos a la localidad y la colaboración de distintos cargos políticos e independientes de la comarca para conseguir

